

TRAS SOSTENER REUNIÓN CON DELEGACIÓN DE PROFESORES AYACUCHANOS:

## **CHÁVEZ CHUCHÓN EXIGE CELERIDAD EN HOMOLOGACIÓN DE DOCENTES UNIVERSITARIOS**

- También se reunió con un Senador de Suiza y Director de NEOPLASICA

Como se recuerda

Tras recorrer en más de una oportunidad por las inmensas praderas de la Provincia de Huanca Sancos del Departamento de Ayacucho, el Congresista, doctor Héctor Hugo Chávez Chuchón hoy fundamentó ante el Pleno de la Comisión Agraria que el proyecto de Ley N° 7339-2002 del Mega Proyecto Pampas Verdes es inviable porque carece de sustento técnico y en consecuencia debe ser archivado.

Ante tal aseveración del legislador Chávez Chuchón; los miembros de la Comisión por mayoría votaron a favor del archivamiento del Proyecto de Ley que proponía declarar de interés nacional y de necesidad pública, el Mega Proyecto Pampas Verdes.

“Lamento mucho que ilusionen a la población con el Proyecto Pampas Verdes. Como se sabe, el citado Megaproyecto tiene como propósito instalar represas, reservorios, centrales hidroeléctricas y canales de irrigación, sin embargo, esta propuesta es inviable porque el agua de los ríos Caracha y Urabamba no son suficientes para pretender embalsar en más de cuarenta mil hectáreas de terreno”, informó el legislador.

Chávez Chuchón como miembro de la Comisión Agraria, afirmó que el Ministerio de Economía y Finanzas se pronunció en contra del Proyecto Pampas Verdes porque resulta improcedente dentro del contexto del proceso en marcha de descentralización, el mismo que está orientado al desarrollo integral, armónico y sostenible del país. Asimismo, el Ministerio de Energía y Minas señaló que este proyecto no contribuirá de manera efectiva el mejor aprovechamiento de los recursos del Estado, bajo condiciones de libre competencia y eficiencia”.

Por otro lado, aclaró también que está de acuerdo con las inversiones, pero no aceptará que una empresa pretenda invertir a espaldas del pueblo sin consultar con sus autoridades y menos aún sin tener conciencia del desastre que ocasionaría este proyecto a los restos arqueológicos de la zona y el impacto negativo que generaría a la Reserva Ecológica de las cuencas de Urabamba y Caracha. También advirtió que en la zona donde se pretende ejecutar el Megaproyecto Pampas Verdes existen Chullpas, una Capilla Colonial y Caminos del Inca.

Por último, el legislador recordó a la Comisión en Pleno que constató in situ las posibles zonas que se verían afectadas por el Proyecto “Pampas Verdes”, entre ellas, Cangallo, Huancarucma, Umara, Colca, Cayara, Huamanquiquia Huanca-Sancos, Laramate, Llauta.

**Gracias por su difusión. Lima 30 de noviembre de 2005**